

# Feria Suiza de Muestras, Basilea

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Textiles suizos [Edición español]**

Band (Jahr): - **(1953)**

Heft 4

PDF erstellt am: **28.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-797493>

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

# Feria Suiza de Muestras, Basilea



Bordados y finos tejidos de algodón de San Gall.



Sederías de Zurich.

La 38<sup>a</sup> Feria de Muestras Suiza se celebrará del 8 al 18 de mayo de 1954. La manifestación del año próximo será una fecha señalada en el historial de la feria puesto que tendrá lugar la puesta en servicio de las nuevas edificaciones para las naves 10 a 21. Este nuevo edificio de tres plantas hace que la superficie de exposición total alcance a 125.000 m<sup>2</sup> lo que permitirá organizar la exposición con mayor claridad.

Entre los ramos que saldrán beneficiados debido a las nuevas posibilidades disponibles se encuentran las industrias textiles. Anteriormente había que distribuirlas entre la nave 2 y tres de los pisos del edificio contiguo 2 b que da sobre el Riehenring. Todo ello irá ahora agrupado y concentrado en el primer piso del edificio nuevo, donde ocupará una superficie de 15.000 m<sup>2</sup>. Esto resultará de tanto provecho para los expositores como para los visitantes ya que podrán ver todos los «stands» textiles reunidos en una misma planta y obtener así una mejor visión de conjunto.

Ya desde hace varios años, el salón llamado «Création» constituye un polo de atracción entre los grupos textiles que, todos, se distinguen por la elevada calidad de los productos expuestos y por la técnica refinada de su presentación. Este salón quedará incluido de nuevo, bajo una forma inédita, en el nuevo edificio ; quedará completado además por una exposición especial nueva que se llamará «Monsieur et Madame».

En este nuevo edificio, cuyas características son notabilísimas desde el punto de vista arquitectural y desde el de la técnica de las exposiciones, la cuantiosa participación de las industrias textiles suizas quedará puesta de relieve de un modo sorprendente y de lo más perfecto y llamará la atención de todos los círculos profesionales interesados.